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ESCENARIO PARLAMENTARIO, ESTRUCTURA ECONÓMICA Y PROYECCIÓN POLÍTICA

García: "El Presupuesto 2025 es un
paso necesario para la recuperación"
El Diputado nacional de La Libertad Avanza, expresó entrevistado por EL LIBERTADOR, su respaldo al plan
de gastos que impulsa el presidente Javier Milei para el próximo ejercicio. Subrayó que las medidas buscan
corregir los efectos negativos de políticas pasadas y destacó sus objetivos para reducir la inflación y
estabilizar el dólar dentro de las proyecciones de crecimiento del PBI.
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COMPROMISO CON EL CAMBIO Y LA UNIÓN. El legislador reafirmó su disposición a
trabajar con quienes, más allá de sus diferencias ideológicas, prioricen el bien del país.

l diputado nacional
de La Libertad
Avanza por Chaco,

Carlos García, entrevistado
por EL LIBERTADOR,
expresó su respaldo al Pre-
supuesto 2025 presentado
por el Presidente. Calificó al
plan como un paso funda-
mental para la recuperación
económica del país y remar-
có que las medidas propues-
tas buscan revertir los efec-
tos negativos de políticas pa-
sadas marcadas por la co-
rrupción y mala gestión.

El legislador destacó
que el presupuesto tiene
como objetivo reducir la in-
flación y estabilizar el dólar
para fines de 2025, e inter-
pretó a las proyecciones de
crecimiento del PBI como
un indicio positivo del rum-
bo económico, con la in-
dustria, el comercio y el sec-
tor agropecuario como
motores clave.

Celebró la eliminación
del Impuesto Pais, como
parte del plan para reducir
la carga fiscal y fomentar
tanto la inversión como el
consumo, y destacó el regis-
tro de superávit primario al
que calificó como una se-
ñal de responsabilidad en la
administración pública,
orientada a sanear las finan-
zas del país.

Por otra parte, resaltó
que algunos sectores de la
UCR comprenden la nece-

¿Por qué se destaca la eliminación del Impuesto
Pais como una medida acertada, y qué efectos se
espera que tenga en la inversión y el consumo?

-El fin del Impuesto Pais también es una medida acer-
tada que sin dudas va a contribuir a descomprimir la pre-
sión fiscal sobre los contribuyentes y las empresas, se va
a fomentar la inversión tanto como el consumo. Por úl-
timo, el superávit primario proyectado es un signo claro
de una administración que busca sanear las finanzas pú-
blicas. Desde mi parte apoyo plenamente estas medidas,
que insisto, las considero necesarias para revertir el daño
causado por la mala gestión del pasado. El Gobierno
está haciendo todo lo posible para sacar a flote la econo-
mía y poner al país en el camino correcto, y eso la gente
lo sabe y lo apoya. Se dijo que iba a ser un camino difícil,
pero hemos estado demostrando que cumplimos con
nuestra palabra y que todo el esfuerzo tiene su recom-
pensa. Argentina está muy bien encaminada bajo la guía
de nuestro Presidente y todos los que luchamos por sa-
carla adelante.
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sidad de apoyar las refor-
mas del Gobierno para ga-
rantizar la gobernabilidad,
interpretando correctamen-
te el mensaje de las urnas.
Sin embargo, criticó a quie-
nes priorizan sus privilegios
y poder personal por enci-
ma del bienestar de la po-
blación, calificando a esos
sectores como temerosos
de las políticas anticorrup-
ción del Gobierno.

Así se desarrolló parte
del diálogo:

¿Qué grado de impor-
tancia tiene el Presupues-
to 2025 en el plan de re-
cuperación económica
que emprende La Liber-
tad Avanza?

-Me parece que el Presu-
puesto 2025 presentado por
el Presidente es un paso to-
talmente necesario para la
recuperación económica del
país. Estoy totalmente de
acuerdo con las medidas que
se plantean, las cuales son y
representan el esfuerzo de

todos nosotros para superar
años de políticas malinten-
cionadas y corrupción que
afectaron negativamente
nuestra economía.

INFLACIÓN Y
MERCADO CAMBIARIO

¿Cuáles son los objeti-
vos económicos clave

mencionados para 2025, y
cómo se espera que im-
pacten en el poder adqui-
sitivo de los argentinos?

-Creo que el objetivo de
reducir la inflación y esta-
bilizar el dólar para fines de
2025 es la muestra de un
compromiso claro con la
recuperación del poder ad-
quisitivo de los argentinos

y con una política cambia-
ria coherente. Además, las
previsiones de crecimiento
en el PBI son un indicio
positivo de que el país está
en la senda correcta, con la
industria, el comercio y el
sector agropecuario des-
empeñando un papel cen-
tral en la reactivación eco-
nómica.

Dado el contexto, ¿las divi-
siones políticas dentro de la
UCR pueden influir en el apo-
yo a las reformas impulsadas
por el presidente Milei?

-Mi lectura, puramente perso-
nal, es que por un lado hay un sec-
tor de la UCR que entiende la ne-
cesidad de darle gobernabilidad al

presidente Milei y apoyar las refor-
mas necesarias para sacar al país
adelante. Son diputados que están
interpretando correctamente el
mensaje de las urnas y están dis-
puestos a trabajar por el cambio
que la gente votó. Por otro lado,
hay algunos que están más preocu-
pados por perder sus privilegios y

mantener sus cuotas de poder que
por el bienestar de la gente. Esos
sectores, me parece a mí, que es-
tán asustados frente a un Gobier-
no que no tiene contemplaciones
con los criminales que usan el
nombre del Estado para su bene-
ficio personal. Creo que demostra-
mos siempre y en todo momento

que estamos decididos a terminar
con la corrupción y eso se está re-
flejando en varias fuerzas políticas,
donde las divisiones se están vol-
viendo cada vez más evidentes.
Hoy se están desenmascarando a
muchos falsos representantes del
pueblo que sólo representan sus
propios intereses. Yo no tengo

problema en trabajar con personas
que piensen diferente, siempre y
cuando su prioridad sea el bien del
país. Creo que hay un sector de la
UCR que lo entiende y que está dis-
puesto a acompañar la voluntad de
cambio de los argentinos. Esa es
la verdadera forma de construir un
futuro mejor para todos.
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